

Expopharm mit Rekordergebnissen

Europas grösste pharmazeutische Fachmesse – die Expopharm – wartete schon vor Türöffnung mit Rekordergebnissen auf: 500 Aussteller präsentierten auf 24 000 Quadratmetern Ausstellungsfläche ihre Produkte und Dienstleistungen.

Jürg Lendenmann

25 000 Besucher kamen vom 18. bis 21. September zur Expopharm in München. Die Expopharm ist nicht nur Europas grösste pharmazeutische Fachmesse, sondern hat sich inzwischen auch als internationale pharmazeutische Leitmesse etabliert. Ein Rekordergebnis verzeichnete die Messe sowohl bezogen auf die Ausstellerzahl – über 500 Aussteller präsentierten ihre Produkte und Dienstleistungen – wie auch auf die angemietete Nettoausstellungsfläche von über 24 000 Quadratmetern.

«Von den Ausstellern wurde die Qualität der Besucher hervorgehoben. Mehr denn je ist die Expopharm der zentrale Treffpunkt der Branche», erklärte der Geschäftsführer der Werbe- und Vertriebsgesellschaft Deutscher Apotheker, Gregor Ulrich. Bewährt habe sich auch das Konzept der Messe, mit dem Wechsel zwischen den Standorten München und Düsseldorf zwei wesentliche Wirtschaftsregionen gleichmässig abzudecken. «Dadurch haben auch kleinere mittelständische Unternehmen die Chance, sich mit

ihrem Waren- und Dienstleistungsangebot den Apothekern zu präsentieren und erfolgreich im Markt zu agieren.»

Die nächste Expopharm findet vom 24. bis 27. September 2009 in Düsseldorf statt. ■

